

LA ESTÉTICA DEL CONCRETO

El uso de este material en espacios residenciales proporciona un carácter escultórico a los diseños y les inyecta personalidad.

ENTREMUROS
Sólo suscriptores

Adaptan la Revueltas

La sala, que fue un cine y forma parte del Ollin Yoliztli, es adaptada para ser la sede de la OFCM. **PÁGINA 22**



Caza Dallas a los Jefes

Con dos anotaciones de Cole Beasley (foto) y una de Ezekiel Elliott, Dallas superó 28-17 a Kansas City y sumó su tercera victoria consecutiva. **CANCHA**

LUNES 6 / NOV. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

92 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,713 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



Acusaron a Eugenio Hernández

Amagan y matan a testigos

De 5 denunciantes, 2 fueron ejecutados; uno, secuestrado, y otro se suicidó

REFORMA / STAFF

En el juicio por peculado y lavado de dinero en contra del ex Gobernador de Tamaulipas Eugenio Hernández casi nadie acudirá a sostener las imputaciones que lo tienen tras las rejas.

De los cinco testigos en su contra, dos fueron asesinados en 2016 —uno de ellos tras ser amenazado de muerte—; otro se suicidó en mayo de 2014, seis meses después de delatarlo, y uno más fue levantado y está desaparecido desde hace un año.

El único que no corrió la misma suerte es Feliciano Reyes Pérez, activista de 82 años, quien el 31 de enero de 2005 presentó la denuncia que apenas el 6 de octubre tuvo como consecuencia la captura de Hernández.

Si bien las acusaciones no serán ratificadas ante el juez, su carencia no significa que en automático el ex Gobernador vaya a quedar libre, pues está sujeto a un juicio de extradición a Estados Unidos por lavado y fraude bancario.

El ex Mandatario está acusado de adquirir, mediante prestanombres y a precios subvaluados, mil 600 hectáreas de la zona portuaria de Altamira, que pertenecieron al patrimonio del Estado, según la causa penal 67/2017.

La Procuraduría estatal llamó a declarar a los testigos entre el 19 y 22 de noviembre de 2013, cuando Egidio Torre era el Gobernador.

Acudieron Aurelio Parra Bustos, chofer y asistente de Fernando Cano Martínez —presunto prestanombre del ex Mandatario Tomás Yarrington (1999-2005)—, y Casimiro Mora Vázquez, asesor financiero de Alberto Berlanga Bolado, ex titular de Obras Públicas y presunto testafiero



Alberto Berlanga Bolado, presunto testafiero del ex Gobernador

de Hernández (2005-2010).

Se presentaron también Ramiro Higuera Martínez y Edgardo López Munguía, quienes asesoraron a Cano y Berlanga en la compraventa de los predios.

Los cuatro relataron tramos de una historia de corrupción que inició en 2002, cuando Yarrington vendió los bienes del patrimonio del Estado a Materiales y Construcciones Villa de Aguayo, empresa de Cano Martínez.

En 2007, el presunto prestanombres de Yarrington vendió dichos inmuebles a GMC Desarrollo Industrial Altamira, registrada a nombre de Alberto y Delia del Carmen Berlanga Bolado.

El testigo Mora Vázquez dijo en noviembre de 2013 al Ministerio Público que Berlanga Bolado lo había amenazado de muerte.

El 12 de mayo de 2014, Higuera Martínez se suicidó de un balazo en el Palacio de Gobierno de Tamaulipas, donde laboraba en la Secretaría de Finanzas.

El 12 de junio de 2016, Mora Vázquez fue plagiado y descuartizado; López Munguía fue secuestrado el 16 de agosto de ese año y su cadáver apareció dos días después.

El 2 de noviembre del año pasado, Parra Bustos fue levantado.

PÁGINA 16

Crearán Memorial del 19S

El predio de Álvaro Obregón 286, donde hubo 49 fallecidos por el sismo, será expropiado para edificar un monumento. **CIUDAD**

Puentes de récord

Conoce los más largos del mundo. Varios de ellos están en China, como el Danyang Kunshan, de 164 kilómetros de longitud!

reforma.com/puentes

Se entrega... y lo liberan

Puigdemont se presentó en una comisaría de Bélgica, pero no le hallaron motivos para tenerlo en prisión. **PÁG. 21**



ASALTAN JOYERÍA EN SANTA FE

El negocio del centro comercial fue atracado ayer, cerca de las 14:15 horas, por al menos dos delincuentes que, tras romper las vitrinas con mazos y sustraer relojes y joyas, enfrentaron a balazos a guardias privados, sin que hubiera lesionados ni detenidos. **CIUDAD**

Tenía cetemista 15 mdd en paraíso fiscal

DANIEL LIZÁRRAGA Y RAÚL OLMOS / MCCI

El fallecido Joaquín Gamboa Pascoe, líder de la CTM dejó entre su herencia 15.5 millones de dólares ocultos en cuentas de paraísos fiscales en Islas Caimán y Panamá.

Una nueva revelación de paraísos fiscales, denominada "Paradise Papers", exhibe cómo, desde 1982, Gamboa, siendo senador, abrió en Islas Caimán un fideicomiso para ocultar los movimientos desde una offshore panameña.

Ayer fue dada a conocer información de 13.4 millones de registros de 19 países que obtuvo el diario alemán Süddeutsche Zeitung y compartió con el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ, por sus siglas en inglés).

Según una investigación de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) —integrante del ICIJ—, entre los reportes de la firma de abogados offshore Appleby, en noviembre de 2007 recibieron una carta fir-

mada por Alejandro Gamboa, hijo del líder obrero, pidiendo que cancelaran el fideicomiso en Islas Caimán.

En los "Paradise Papers" aparecen Javier Miguel Afif, empresario vinculado a gobiernos del PRI; Pedro Aspe, ex Secretario de Hacienda; Alejandro Gertz, ex titular de la SSP con Fox, y Marcial Maciel y los Legionarios de Cristo.

HACE ROSS NEGOCIOS CON RUSIA Y VENEZUELA **PÁGINAS 4, 5 Y 20**

Meten a Tribunal Electoral en polémica contra app

HÉCTOR GUTIÉRREZ

Los aspirantes a candidatos independientes llevaron sus críticas al Tribunal Electoral federal (Trife).

Pedro Ferriz de Con y Armando Ríos Piter presentaron recursos ante el Tribunal contra el funcionamiento de la aplicación habilitada por el Instituto Nacional Electoral (INE) para recabar firmas.

Ferriz de Con acusó al INE de ser omiso ante la demanda de los independientes de que se libere la aplicación digital a los ciudadanos y no sólo para los aspirantes y sus auxiliares registrados.

"El desprecio que ha manifestado el presidente del

INE en contra de las candidaturas independientes lo ha llevado a caer en omisión e ignorar la petición de los ciudadanos para liberar la aplicación", aseveró.

Ríos Piter también incluyó en un juicio ante el Trife las fallas en la operación de la aplicación para la obtención de apoyo ciudadano.

El Gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez, "El Bronco", también se ha manifestado a favor de la liberación de la aplicación.

En tanto, el empresario Marco Ferrara impugnó ante el Tribunal los requisitos establecidos por el INE en materia de fiscalización para la recolección de firmas.

EMPAREJA 'BRONCO' A ZAVALA

(Corte al 4 de noviembre)

FIRMAS REQUERIDAS	DEBERÍAN LLEVAR
866,593	16.7%*
FIRMAS AVALADAS	PORCENTAJE QUE LLEVAN
MARGARITA ZAVALA 58,643	6.7%
JAIME RODRÍGUEZ, 'EL BRONCO' 52,870	6.1%
MARÍA DE JESÚS PATRICIO 19,350	2.2%
ARMANDO RÍOS PITER 13,934	1.6%
PEDRO FERRIZ DE CON 11,451	1.3%

*Porcentaje que deberían llevar de acuerdo a los días transcurridos del tiempo total de que disponen para acumular firmas

Atacan iglesia en Texas; abaten a 26

DAVID MONTGOMERY, CHRISTOPHER MELE Y MANNY FERNANDEZ THE NYT NEWS SERVICE

SUTHERLAND SPRINGS, Texas.- Armado con un rifle, un atacante disparó ayer contra los asistentes a la ceremonia dominical en una pequeña iglesia de esta zona rural a 48 kilómetros de San Antonio.

Al menos 26 personas murieron a manos del agresor, identificado por fuentes policíacas como Devin Patrick Kelley, de 26 años, quien

también falleció poco después del ataque por causas desconocidas hasta anoche.

El rango de edad de las víctimas mortales va de los 5 a los 72 años. Entre ellas se encuentran varios niños, una mujer embarazada y la hija de 14 años del pastor.

Otras 20 personas resultaron heridas en el ataque, el más mortífero de la historia de Texas.

Las autoridades del condado de Wilson informaron que el agresor, ataviado con un chaleco antibalas y un tra-

je táctico negro, comenzó a disparar desde el exterior de la iglesia y posteriormente entró en el edificio y continuó la masacre.

El Presidente Donald Trump, quien se encuentra en Japón con motivo de su gira asiática, calificó el ataque de horrible y ofreció sus condolencias a las víctimas.

PÁGINA 21

610972000016



Planean casas entre grietas

El Gobierno capitalino proyecta construir 703 viviendas para burócratas en el ex Cetram Acatitla, terreno de Iztapalapa que está rodeado por fracturas. **CIUDAD**